
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2012-2013 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 5 février 2013, 
à 18h00 à la salle de réunion de l’école secondaire Des Lacs. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nicolas Brodeur        parent,   immeuble Ste-Thérèse                
Stéphane Marcil  parent,   immeuble Ste-Cécile   
Louis Robertson  parent,   immeuble La Pêche       
Mario Corbeil     parent,   immeuble St-Joseph 
Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile          
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Geneviève Moreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Stéfani Lamoureux  représentante du personnel du service de garde    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien      
Janick St-Jean   membre de la communauté 
Chantal Beaudoin    membre de la communauté 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Charles Goulet  directeur 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
 
Kim Proulx   parent,   immeuble Sainte-Cécile    AM 
Éric Proulx   parent,   immeuble La Pêche            AM 
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CÉ # 12-13-17 

 

 

 
1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le directeur accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance. 
Madame Geneviève Moreau remplacera Madame Millie Gauvreau jusqu’à la fin de l’année scolaire. 

. 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Monsieur Louis Robertson que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 5 février 2013 soit adopté après 
l’ajout de ces points : 
 

4. Varia : 

4.1 Tarif familial pour le service de dîneur. 
4.2 Activités à l’heure du dîner 
4.3 Départ 5e année 

CÉ # 12-13-16 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

  

1.3 Question du public 

 
Aucun public. 
 
1.4 Adoption du procès verbal de la réunion du 9 octobre 2012 

 
 
Il est proposé par Madame Marie-Josée Gauvreau d’adopter le procès-
verbal de la séance du 21 novembre 2012 avec la correction 
suivante : 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 12-13-18 
 

 

 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum 

 

Le président accueille les membres. 

CÉ # 12-13-17 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
  

1.5 Suivi du procès-verbal de la réunion du 21 novembre 2012 

 
5.4 Mot du personnel 
Concernant le manque de parents bénévoles pourl’OPP, il y a eu un 
manque de communication.  Une vérification sera faite auprès de Jean-
Sébastien Roy, directeur adjoint et responsable de l’OPP, afin de partir de 
nouveau le comité. 
 
1.5  Suivi de la réunion du 9 octobre 2012 
4.1 et 4.3  Cour d’école Le directeur explique qu’il a envoyé de nouveau les besoins urgents à la Municipalité.  Il est encore en attente d’une date ou d’un engagement de la 
part de la Municipalité La Pêche. 
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Grille-Matières 
 
Le directeur présente et explique la grille-matières. 
 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’adopter la grille-

matières 2013-2014 telle que présentée par la direction 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
2.2 Lettre des allergies 

 
Ce point a été retiré comme étant une décision.   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 12-13-19 
 

 

 

 

La direction informe les membres des démarches prises dans les 
établissements dans le but d’éviter une réaction allergique : 
 
la qualification de personnes pouvant administrer l’épipen; 
la visite de l’infirmière annuellement; 
l’optique de sensibilisation : responsabiliser les parents des enfants allergiques 
ainsi que sensibiliser  les enseignants et les enfants aux dangers possibles.  
 
Les membres du conseil d’établissement encouragent l’utilisation du protocole 
des allergies déjà existant. 
 
 
2.3 Qualité de l’environnement 
 
Monsieur Goulet fait un compte-rendu des démarches qui ont été faites dans 
les derniers mois pour les odeurs et la qualité de l’eau à l’immeuble Ste-
Cécile, soit le résumé de la visite de Monsieur Luc Pelchat de la CSPO.  La 
direction a discuté du cahier de charge (planification d’entretien des 
immeubles). 
Par contre, il arrive encore d’avoir des mauvaises odeurs. 
 
Après discussions, il est proposé par Monsieur Stéphane Marcil de 
demander à santé publique de venir examiner l’état  de la situation 
pour une évaluation des risques de santé. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
2.4 Diners pizzas 

 
La direction soumet le projet de quelques dîners pizzas (4 dates).  L’argent 
amassé servira pour les activités et sorties 2012-2013. 
 
Dans l’info-parents, un message sera envoyé afin de trouver des parents 
bénévoles pour organiser ces dîners. 
 
il est proposé par Madame Geneviève Moreau d’approuver la vente de 
dîners pizzas dans le but d’amasser de l’argent pour les activités et 
sorties 2012-2013. 

CÉ # 12-13-20 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
2.5 Collecte de sous noir 

 
Dans l’info-parents, un message sera écrit afin d’inviter les parents à 
donner leurs sous noirs à des causes comme la Maison Froment Lavoie 
puisqu’ils disparaîtront bientôt. 
 
En tenant compte de la résolution 11-12-30 qui précise qu’il n’y a pas de 
sollicitation auprès des enfants, il est proposé par Monsieur Louis  
Robertson que le conseil d’établissement accorde l’invitation dans 
l’info-parents. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
 

3. Informations 

 
 
 
3.1 Courrier reçu 
 
Document d’informations destiné aux membres des conseils d’établissement. 
 
3.2 Semaine des enseignants 

 
La direction  informe les membres que lors de la semaine des enseignants, 
plusieurs gestes d’appréciation ont été faits. 
 
3.3 Festival du livre 

 

Le Festival du livre aura lieu les 6 et 7 février au gymnase de l’immeuble 
La Pêche. L’argent servira pour la graduation des élèves de 6e année. 
 
3.4 Plan de lutte contre l’intimidation 
 
La direction souligne que le document n’est pas tout à fait terminé.  Le conseil d’établissement sera sollicité afin de l’approuver.  Pour cette 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

raison, il se peut que la réunion du 16 avril soit devancée. 
 
3.5 Campagne de financement 

 
La direction informe les membres concernant l’état financier pour les activités 
et sorties. 
 
La campagne de financement Perfection a permis d’amasser 16 931.00$. 
7 620.00$ de profit pour l’école. 
 
Il y a également une ristourne de Photomania, compagnie de photos, d’environ 
800.00$ 
 

4. Varia 

 
4.1 Tarif familial pour les frais de dîneurs 
 
Madame Janick St-Jean demande l’opinion des membres concernant un 
point discuté lors de la dernière réunion du comité de parents : un tarif 
familial pour les frais de dîneurs. 
Certains membres mentionnent que le service reçu de chaque enfant est le 
même alors pourquoi diminuer le tarif pour les familles plus nombreuses? 
 
 
4.2  Activités sur l’heure du dîner 
 
Un membre discute des activités offertes à l’immeuble La Pêche pendant 
la période du dîner.  Il a reçu des commentaires de parents soulignant que 
les activités étaient dispendieuses. 
 

 
 

Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’ajouter 15 
minutes. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
4.3 Départ des enseignantes de 5e année 
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Un parent tient à souligner que l’annonce du départ des enseignantes de 
5e année s’est fait  à la dernière minute. Monsieur Charles Goulet souligne qu’il y a déjà une rencontre de parents 
de planifiée afin de rencontrer les nouvelles enseignantes.  
 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame  Janick St-Jean 
 
Voici les points qui ont été discutés à la dernière rencontre : 
 

❖ Promotion des écoles publiques 
❖ Tarif familial 
❖ Portail CSPO 
❖ Plan d’action 2012-2013 
❖ Discussion d’une fusion entre 2 commissions scolaires 

 
5.2 Mot du président 

Monsieur Nicolas Brodeur 
 
Il remercie les membres de leur présence. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
 
Monsieur Charles Goulet énumère plusieurs informations : 
 

➢ Il précise que les journées de congé d’avant Noël ne seront pas 
reprises. 

➢ Demande à la CSPO d’une mise à jour du local informatique à l’immeuble Ste-Cécile. 
➢ Le portail : le personnel de l’école secondaire aura de la formation 

afin de se familiariser avec cette nouveauté. 
➢ 13 décembre, l’inauguration de notre école considérée 

entrepreneuriale. 
 
 
 

Il est proposé par Madame Carole St-Denis  d’ajouter 15 minutes. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 
5.4 Mot du personnel  
 

Les points suivants sont discutés : 
 
Madame Marie-Josée Gauvreau demande s’il y aura une mise à jour du site 
Web de notre école bientôt? 
 
Les activités et sorties seront planifiées puisque maintenant le montant 
amassé par élève a été spécifié. 
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Stéfani Lamoureux 
 

 Elle souligne qu’il y a eu un changement d’activité à la journée 
pédagogique du 15 avril. 

 L’achat de dossard lors de sorties extérieures. 
 Recherche de parents bénévoles lors des sorties. 

 

5.6 Mot des parents 
 

Monsieur Louis Robertson voudrait remercier le président pour son 
efficacité dans certains dossiers. 

 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 
Aucun. 
 
5.8 Mot du représentant au comité EHDAA 
 
Aucun. 
 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion est le 16 avril 2013 à 18h00. 
 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 

Monsieur Stéphane Marcil  que la séance soit levée, il est 20h00. 
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CÉ # 12-13-24 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

___________________________                ______________________________ 
Nicolas Brodeur                                          Charles Goulet 
Président                                                  Directeur 
 
 
Brigitte Langlois  
Secrétaire de la réunion 
 
 

 


